

Inauguran moderno equipamiento en el Laboratorio Clínico de Padre Las Casas

MODERNIZACIÓN. Nueva infraestructura va a permitir la realización de más de 420 mil exámenes durante este año, con una mayor precisión en sus resultados.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Con la presencia de autoridades, personal médico y vecinos de la comuna, fue inaugurado el nuevo y moderno equipamiento del Laboratorio Clínico de Padre Las Casas, un avance que transforma un proyecto largamente esperado en un servicio permanente y accesible para toda la comuna.

En la ceremonia participó el alcalde Mario González, quien expresó su satisfacción por este importante logro que beneficiará a todos los vecinos y vecinas, permitiendo acceder a exámenes de forma ágil y sin desplazarse fuera de la comuna.

También estuvo presente el entonces director del Servicio de Salud Araucanía Salud, Wladimir Yáñez (hoy renunciado a su cargo); la encargada de APS, Paola Oyarzún; autoridades regionales y comunales, el director de salud, Claudio Lagos; la directora del Cesfam Conunhuenu, Elizabeth Rosales; el concejal Guillermo Rosales; Nataly Valerio, directora técnica del laboratorio clínico comunal, además de dirigentes sociales de la comuna.

Gracias a estas instalaciones, ahora es posible realizar exámenes como perfil glicémico, pruebas para helicobacter pylori, análisis de electrolitos plasmáticos, hemogramas, colesterol total, urea, perfil glicémico, entre otros.

También se enfatizó en esta ceremonia que este proyecto, representa un esfuerzo enorme y un paso importante para brindar una atención más resolutive a la comuna y sus pos-



EL ALCALDE MARIO GONZÁLEZ INAUGURÓ OFICIALMENTE LA MODERNA IMPLEMENTACIÓN.

“Sobre 420 mil exámenes se realizarán este año 2025 con mayor precisión, mayor eficacia, mayor prontitud. Esta tecnología nos va a permitir hacer exámenes de forma más rápida y precisa porque todo está digitalizado con pocas posibilidades de error, eso sin duda, entregará un mejor servicio a nuestros pacientes y vecinos”.

Mario González,
 alcalde de Padre Las Casas

tas rurales.

Finalmente, el alcalde Mario González sostuvo que “este nuevo equipamiento nos va a permitir realizar nuevos exámenes, sobre 420 mil, que se



LOS EQUIPOS VIENEN A MEJORAR LA ATENCIÓN EN SALUD DE LOS VECINOS DE LA COMUNA DE PADRE LAS CASAS.

realizarán este año 2025 con mayor precisión, mayor eficacia, mayor prontitud. Esta tecnología nos va a permitir hacer exámenes de forma más rápida y precisa porque todo está

digitalizado con pocas posibilidades de error, eso sin duda, entregará un mejor servicio a nuestros pacientes y vecinos de la comuna de Padre Las Casas”

REMATES ANDURAND **REMAT INI**
MARTES 15 JULIO 2025
ON LINE / WWW.REMAT
50% DERECHOS S
COMUNA DE
UBICADO EN CALLE IN